



土地を賃貸借している「石鳥谷農業伝承館」

石鳥谷地域のアイズアリーナ、農業伝承館の土地は、賃貸借となっているが、今後の方向性に



大原 健 議員 (花巻クラブ)

取得の方向で地権者と話し合う

また、学校給食共同調理場については、民間委託すべきと考えるがいかがか。
A(教育長) 長期間の賃貸借の継続は、市の財政の大きな負担にもなることから、取得する方向で地権者と話し合いを行い

たいと考えている。また、学校給食業務の民間委託は、将来的に避けて通れない課題であり、施設集約も含めて総合的に検討していく。
学期、学区の今後は、市内の学校において、二学期制の学校と三学期

制の学校があるが、今後の方向性を伺う。また、学区再編について、早急な対応が必要であると思うがいかがか。
A 学期については、校長会から意見を徴し、平成20年度から一本化したと考えている。また、学区再編については、「花巻市立小中学校学区再編成等検討委員会」において、通学区域や学校選択制等の検討を行い、できるものから順次実施していく。

自主防災組織の早急な立ち上げ 実情に合う組織結成に取り組む



鎌田 幸也 議員 (花巻クラブ)

旧花巻市地域での自主防災組織が13行政区しかないとの新聞報道があったが、ほかの地域での

組織状況はどうか。婦人消防協力隊なども含めた組織を早急につくる必要があると考えるがいかがか。
A(総合防災部長) 旧大迫町地域が4組織、旧石鳥谷町地域が6組織、旧東和町地域が8組織となっている。婦人消防協力

隊も含めた自主防災組織の結成は、かなり有意義なものであり、地域の実情に合った組織の結成に向けて取り組んでいく。
全国中学校体育大会 本年8月に東北地区で開催される全日本中学校体育大会について、本

市で実施される競技種目と参加人数、運営準備について伺う。
A(教育長) 本市においては、ソフトボール競技が、石鳥谷ふれあい運動公園で開催される。参加規模は、選手、監督、役員に応援の父母を含めると1,500人を超えることと推計される。運営準備は、県ソフトボール協会、県中体連、市中体連の委員を中心に、事務局には職員が配置され準備を進めている。



4消防団(旧市町ごと)は、4月1日に統合され花巻市消防団になりました(写真は1月に行われた出初式)



新しく始まる学校生活への期待を胸に入学式(石鳥谷小学校)

4月に実施予定の全国一斉学力テストは、学校と子どもたちに成績順の序列を付け、競争とふ



照井 明子 議員 (無会派)

全国一斉学力テストへの見解 教育水準の維持向上に必要

るい分けを強化させ、採点・集計・発送業務は民間委託し、個人情報保護まで脅かされる懸念がある。このテストについての見解を伺う。
A(教育長) 全国学力・学習状況調査は、児童生徒の学習状況を調査・分析し、教育施策の成果と

課題を把握し、改善を図ることを目的として実施されるものであり、教育水準の維持向上のためにも必要な調査であると認識している。
母子家庭への支援 生活保護の母子加算廃止や児童扶養手当の削

減は、所得の低い母子家庭にとって深刻な問題である。母子家庭等に対する実効性のある就労支援について伺う。
A(保健福祉部長) 平成19年度から、指定の教育訓練講座を受講した母子家庭の母に対し給付金を支給する「母子家庭自立支援教育訓練給付金事業」を新たに実施し、自立の促進を図るとともに、今までも増して、きめ細かな対応を行なっていく。

本市の入札制度改革の取り組み 新たな入札制度の導入を検討



高橋 好尚 議員 (明和会)

県では、建設工事に係る入札制度改革を実施したと聞いているが、本市の入札制度において

も改革を進める考えがあるか伺う。
A(総務部長) これまで、入札執行会場の公開、入札結果・予定価格の事後公表、条件付き一般競争入札の試行、低入札価格調査制度の導入、工事成績の評定結果の通知などの改善に努めてきた。今

後、新たな試みとして、受注希望型指名競争入札の導入や電子入札の導入を検討していく。
山の神藤沢町線は 沖田地区の拡幅工事は、順調に進んでいるようだが、瀬畑街道以南の進捗状況と完了見込みに

ついて伺う。また、連結を予定する北上市側の状況についても伺う。
A(建設部長) 平成18年度は、市道山の神南中根子線まで測量を完了し、補償にも一部着手している。平成19年度は、事業用地の買収や家屋の補償を進め、一部工事にも着手し、平成20年度に暫定開通、平成23年度に全面開通を予定している。北上市側については、都市計画の決定に向けて、調査・検討中と伺っている。



拡幅工事が進む「山の神藤沢町線」